

# La guerrilla salvadoreña reitera un cese de fuego

Los Angeles, Nov. 14 (AP). Un líder rebelde dijo hoy que las guerrillas desean un cese de fuego en la cruenta guerra civil en El Salvador, pero un vocero de las facciones conservadoras calificó esa afirmación en un debate radial como una simple "expresión de deseos".

Un alto asistente del presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, Julio Rey Prendes, dijo durante el debate en el sistema de radiodifusión pública que "estamos dispuestos a continuar todos nuestros esfuerzos hacia el diálogo para mantener la paz en El Salvador" pero agregó que "por supuesto esto debe ser un proceso. No es nada que pueda ser logrado hoy, esta noche. Esto tomará algún tiempo de discusiones".

Las dos partes coincidieron en que deseaban continuar

las conversaciones iniciadas el 15 de octubre en La Palma, El Salvador. Pero no se ha fijado ninguna nueva reunión.

Preguntado sobre el cese de fuego, Rey Prendes dijo que "he mencionado un cese de violencia. No he dicho un cese de fuego".

Una expresión de deseos

Francisco Quiñonez, empresario conservador y titular del Partido Popular Salvadoreño, PPS, dijo que las guerrillas en su país "no controlan ningún lugar particular" en el interior, y "es muy difícil que se imponga al

—Pasa a la página 19—



EN TELECONFERENCIA. Los Angeles Nov. 14 (AP). El alcalde de San Salvador, Alejandro Duarte (derecha), hijo del presidente José Napoleón Duarte, escucha un discurso del democristiano Julio Rey Prendes en un estudio de una televisora de Los Angeles. Ambos participaron en una teleconferencia entre representantes del gobierno, la derecha y la izquierda de su país.

# Renuncia tribunal militar argentino

Buenos Aires, noviembre 14 (AP) Los componentes del máximo tribunal militar, el Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas, presentaron hoy sus renuncias, como culminación de una serie de desinteligencias con el gobierno del presidente Raúl Alfonsín. Informó la agencia oficial de noticias TELAM.

Las divergencias surgieron en derredor del enjuiciamiento de jefes de las fuerzas armadas por graves violaciones a los derechos humanos cometidas durante el anterior régimen militar. Alfonsín dispuso que el Consejo Supremo

entendería de esas causas, aunque estableció una última instancia a cargo de un tribunal civil.

El Consejo Supremo, integrado por diez oficiales en situación de retiro, pidió en dos oportunidades ampliación del plazo que le había fijado el Ministerio de Defensa para procesar a nueve ex integrantes de la Junta Militar, entre ellos tres ex presidentes, a quienes Alfonsín querreló por su responsabilidad política en homicidios, secuestros, torturas y otros actos ilícitos. Finalmente, en sep-

—Pasa a la página 19—



MANEJO DE FUSIL AK-47. Managua, Nicaragua, Nov. 14 (AP). Un soldado sandinista instruye a varios niños sobre el manejo del fusil AK-47 de fabricación

soviética. Durante los últimos días el régimen sandinista ha creado una especie de sicosis en torno a una supuesta invasión por parte de los Estados Unidos.

# El Estado de Sitio no es suficiente en Chile

Santiago de Chile, Nov. 14 (AP). Siete ciudades fueron afectadas anoche y esta madrugada por 17 atentados dinamiteros que provocaron lesiones leves a dos personas y daños menores, pese al Estado de Sitio imperante en el país desde hace una semana para controlar el terrorismo, según el régimen militar.

Las detonaciones, aparentemente coordinadas,

se registraron en su mayoría entre las 22 y las 23 horas de anoche, una hora antes de entrar en vigor en Santiago y otras ciudades un Toque de Queda de cinco horas. Un atentado similar ocurrió a las 5:30 de esta mañana en Concepción, 500 kilómetros al sur.

Ningún grupo se ha atribuido por el momento la responsabilidad de los atentados.

—Pasa a la página 36—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

## Breves Internacionales

### Proponen terminar envío de armas al país

Los Angeles, Nov. 14 (AP). Líderes rebeldes dijeron hoy que las guerrillas desean un cese de fuego en la cruenta guerra civil en El Salvador, y propusieron durante un debate transmitido por el sistema público de radiodifusión que se ponga fin a los envíos de armas a las dos partes en lucha.

—Pasa a la página 36—

### Problemas en la frontera entre C. Rica-Panamá

San José, Nov. 15 (AP). Transportistas costarricenses mantuvieron por tercer día consecutivo ayer el bloqueo en la Aduana de Paso Canoas, próximo a la frontera con Panamá, impidiendo así el paso de vehículos pesados con placa de ese país que transporten mercancías a Costa Rica.

Los transportistas protestan porque las autoridades panameñas les impiden el paso a ese país para recoger mercadería para transportar a Centroamérica, en tanto que los panameños no se les impide recoger mercadería en

—Pasa a la página 53—

### Contadora advierte que hay peligro guerra C.A.

Brasilia, Nov. 14 (AP). Luego de tres días de intensas consultas, los cancilleres del Grupo de Contadora advirtieron hoy que ha aumentado el peligro de guerra en América Central, pero dijeron al mismo tiempo que hay posibilidades de "negociaciones hacia un acuerdo definitivo".

En una declaración, conjunta, los cancilleres de Colombia, México, Panamá y Venezuela reiteraron también su llamado a na-

ciones ajenas a la zona pero con "vínculos e intereses" en ella, a adoptar una "actitud constructiva" que ayude a la pronta culminación del proceso de negociación.

La declaración no identifica a esas naciones, pero el canciller venezolano Isidro Morales Paul había mencionado en la mañana a Estados Unidos, Cuba y la Unión Soviética.

Los cancilleres aprove-

—Pasa a la página 53—

# Proyecto de resolución a crisis C. A. en la O.E.A.

Brasilia, noviembre 14 (AP). Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Jamaica, Perú, República Dominicana y Uruguay presentaron hoy ante la XIV Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA) un proyecto de resolución en el que reiteran la necesidad de una salida negociada para el conflicto de América Central.

"Es obligación de todos los estados americanos resolver sus controversias exclusivamente por medios pacíficos, no recurrir a la fuerza militar o a cualquier otro tipo de coerción", dice la resolución.

El proyecto insta a todos los gobiernos centroamericanos a manifestar su voluntad de paz y a intensificar sus consultas con el Grupo de Contadora a fin de culminar el proceso de negociación mediante "la pronta suscripción

del acta".

Insta a todos los estados, especialmente a aquellos que tienen vínculos e intereses en la región, a que favorezcan la suscripción del Acta de Contadora y en su oportunidad respeten los compromisos que se acuerden.

Se reitera también el derecho de cada estado de determinar "libre y espontáneamente" su vida política, económica y cultural, de la misma forma que la necesidad de impulsar el fortalecimiento de las instituciones democráticas, representativas y pluralistas, fomentando acciones sostenidas para el desarrollo económico y social de los países de la región.

Rechaza la intervención, directa o indirecta, de un país en los asuntos internos o externos de los otros estados.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASESINADO. Manila, Nov. 14 (UPI) Foto de archivo de Cesar Climaco, alcalde de Zamboanga City, y decidido opositor del presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos, que fue asesinado hoy por un pistolero desconocido.

EXCITATIVA. Washington, Nov. 14 (UPI). El líder opositor nicaragüense, Arturo Cruz, formula una excitativa al régimen de Daniel Ortega para que haga esfuerzos encaminados a propiciar una reconciliación nacional.